

## ABSTRAK

**Eny Rufaidhah.** 180101120831. *Pengadaan Bahan Pustaka di Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin.* Skripsi. Pembimbing I: Juairiah, S.Pd.I, M.Hum, dan Pembimbing II: Dr. Hj. Tarwilah, M.Ag, pada Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin, 2022.

**Kata Kunci:** Pengadaan Bahan Pustaka, Kendala Pengadaan, Perpustakaan

Perpustakaan perguruan tinggi dalam melakukan pengadaan bahan pustaka terletak pada pelayanan teknis. Hal ini disebabkan karena perpustakaan dapat memberikan informasi kepada para penggunanya agar tujuan dari perpustakaan tersebut tercapai, yaitu mendukung, mempelancar dan meningkatkan kualitas pelaksanaan program Tri Dharma Perguruan Tinggi. Namun biasanya ada permasalahan yang terjadi yaitu terutama di bidang pengadaan bahan pustaka, keterbatasan dana atau kurangnya anggaran dana yang tersedia untuk pengadaan bahan pustaka. Dan biasanya terdapat koleksi yang kurang maksimal dalam pemanfaatannya misalnya seperti eksemplar yang cukup banyak sehingga ada beberapa koleksi yang kurang digunakan atau kurang dibutuhkan oleh pengguna. Selain itu, koleksi yang tersedia juga terkadang merupakan terbitan, edisi atau cetakan lama, sehingga tidak relevan lagi dan koleksi tersebut tidak dibutuhkan lagi oleh pengguna karena mereka membutuhkan terbitan yang terbaru.

Tujuan dari penelitian ini adalah mendeskripsikan pengadaan bahan pustaka serta untuk mengetahui kendala yang dihadapi dalam proses pengadaan bahan pustaka di Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan metode pendekatan deskriptif kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah kepala perpustakaan dan pustakawan yang terlibat dalam kegiatan pengadaan. Sedangkan objek penelitian ini adalah sistem pengadaan bahan pustaka dan kendala-kendala dalam pengadaan bahan pustaka di Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan studi dokumen.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pengadaan bahan pustaka di Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin dilakukan secara rutin setiap tahun. Pengadaan bahan pustaka di Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin belum memiliki kebijakan pengadaan bahan pustaka yang tertulis secara khusus. Tetapi Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin memiliki kebijakan khusus dan umum yang tertulis. Sistem pengadaan bahan pustaka yang dilaksanakan di Perpustakaan Universitas Muhammadiyah Banjarmasin yaitu: pembelian dengan cara membeli langsung ke toko buku atau penerbit, hadiah atau sumbangan dari dosen atau mahasiswa, dan kerjasama dengan perpustakaan lain seperti Perpustakaan Nasional Republik Indonesia. Kendala yang terjadi dalam proses pengadaan yaitu masih kurangnya ketersediaan dana dalam pembelian pengadaan bahan pustaka.